

DAS TEAM VON N26

Valentin Stalf

Gründer & Chief Executive Officer



Gemeinsam mit seinem langjährigen Freund Maximilian Tayenthal hat Valentin N26 im Jahr 2013 gegründet. Schon damals teilten sie die Vision, eine Bank zu schaffen, die dem Lifestyle des 21. Jahrhunderts entspricht. Heute leitet er als CEO das Unternehmen, das Banking neu erfunden hat.

Als Gründer fühlte sich Valentin der Start-up-Community schon immer verbunden. Vor der Gründung von N26 war er Entrepreneur in Residence bei Rocket Internet, einem Inkubator und Investor für Online-Startups. Dort war er an der Entwicklung mehrerer Unternehmen aus der Branche der mobilen Zahlungsdienste beteiligt, darunter payleven und Paymill.

Seine Erfahrung in der Strategieberatung und im Investmentbanking, zusammen mit seiner Leidenschaft für Problemlösung mithilfe von Technologie, brachten ihn letztlich dazu, N26 zu gründen und eine Branche herauszufordern, die reif für Veränderungen war. Darüber hinaus tritt Valentin als Investor auf und hat eine Reihe an Start-ups in Europa sowie Risikokapitalfonds unterstützt. Er berät außerdem verschiedene Investoren weltweit.

Zusätzlich zu seinen professionellen Bestrebungen steht Valentin für den Glauben an die Digitalisierung und die Rolle, die Bildung bei der Gestaltung unserer Zukunft spielt. Von 2018 bis 2023 war er aktives Mitglied des Universitätsrats der Wirtschaftsuniversität Wien.

Valentin hat einen Bachelor-Abschluss in Betriebswirtschaft und Management und einen Master-Abschluss in Rechnungswesen und Finanzen von der Universität St. Gallen.

Für Interviews und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

presse@n26.com